

## ASAMBLEA DE RISARALDA

25/10/2016

### **En la Asamblea Departamental se habló de seguridad**

Hoy en Plenaria de la Asamblea Departamental se realizó un foro sobre seguridad convocado por la diputada Vivian López, “la verdad este tema es absolutamente preocupante y que merece toda nuestra atención y por eso estamos haciendo el foro con todas a las autoridades correspondientes el CTI, el Defensor del Pueblo, el comandante de la Policía Metropolitana, Departamental, del Batallón y secretarios de Gobierno Municipal y Departamental, lo que queremos es exactamente saber qué está pasando con los índices y el incremento del hurto, de la violencia intrafamiliar, qué está pasando por ejemplo con las denuncias de las personas de Pueblo Rico, pues dicen que hay grupos guerrilleros, en fin, muchos temas que queríamos ampliar hoy en la Duma Departamental, la idea es que los ciudadanos se sientan seguros en el departamento”, dijo la corporada.

Por su parte, el secretario de Gobierno del Departamento, Julio César Londoño, dijo que se está trabajando de la mano de las autoridades, “sin embargo, no podemos negar que somos Colombia y que existe un conflicto armado que se está tratando de superar, por lo tanto, lo que pasa a nivel nacional pasa a menor escala en Risaralda, prueba de ello es la cantidad de bandas criminales desarticuladas hoy en el departamento, el consumo de estupefacientes sigue siendo una queja generalizada. Por otro lado, hemos disminuido el número de homicidios, pese a esto no nos detenemos, estamos trabajando. Otro problema que tenemos es el índice de accidentes sobre todo en el que se involucran motocicletas, para eso queremos un implementar un Organismo de Tránsito Departamental”.

De igual manera, el secretario de Gobierno de Pereira, José Fernando Robledo manifestó que en Pereira se está mejorando en materia de seguridad, “en homicidios hemos disminuido, sin embargo, en hurto las denuncias han aumentado, esto obedece a que se han facilitado todos los medios para la denuncia”, señaló.

Dijo que con el programa Colegios Seguros está haciendo un acompañamiento a las instituciones educativas, “hemos impactado a más de 3000 niños, en los cuales se han tratado de fomentar los hechos de convivencia desde edad muy temprana”.

El diputado Julian Chica, después de escuchar las intervenciones, hizo un llamado a las autoridades para que trabajen de la mano con los organismos de control e incrementen la confianza en la ciudadanía, para que haya denuncia, pero a la vez castigo para los infractores. Mientras que el diputado Durguez Espinosa le dio otra mirada al tema, “creo que se hace necesario mirar otros delitos, como los que se hacen por internet, el ciber crimen, no puede ser que en Risaralda no existan tarjetas clonadas o estafas a través de redes o chats, sería bueno conocer qué se está haciendo para contrarrestar esto. También hay delitos contra el medio ambiente, como el tráfico ilegal de animales y por último lo que tiene que ver con el tráfico de bienes culturales, aquí constantemente se siguen sacando nuestras piezas que son nuestra historia”.

Por otro lado, en la sesión se dio una alerta de una nueva modalidad delictiva, así lo confirmó el subdirector de la Policía Judicial CTI, Juan Carlos Alzate, “en nuestro departamento tenemos detectadas que pueden haber unas 700 mujeres, el llamado es que solamente participen las mujeres, cada una aporta 4 millones de pesos a otra mujer, es un llamado para que ellas inviten más amigas y así hagan este tipo de cadena. Hacen creer que es un centro espiritual, no sabemos si se da por la ingenuidad de las personas o por ambición, pero es claro que ningún tipo de sistema financiero da dividendos tan altos”.

Finalmente el diputado y presidente de la Duma Departamental, Alexander García, reconoció la gestión que se ha hecho en seguridad por cada una de las autoridades competentes, “es vital que la gente se sienta segura en nuestro departamento. El llamado es a que haya mayor pie de fuerza en las calles y eso redunda sin duda, en disminución del crimen, lo que finalmente trae inversión a nuestro departamento”.

**Breve:**

\*La bancada del partido de La U en la Asamblea Departamental lamenta y rechaza el asesinato de Marco Gutiérrez, presidente de la Asociación de Juntas Comunales de Perla del Otún, “miembro de nuestro partido, por lo que solicitamos a las autoridades locales investigación de los móviles y captura de los culpables, queremos respuestas a la inquietud de si esa muerte fue producto de su gestión como presidente de Asojuntas, no podemos dejar esta duda donde la acción comunal es una labor cívica y ha sido de desarrollo de nuestro territorio”, manifestaron, Fernan Caicedo, Juan Carlos Valencia, Jhon Jairo Arias.

**\*Acta:**

A continuación adjuntamos el acta de cierre de recepción de reclamaciones a aplicación de criterios objetivos de mérito según publicación de puntajes.

Asamblea Departamental  
Compromiso Risaralda

